

ABSTRAK

Chaerun Nisa : *Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil Pembiayaan Musyarakah dan Margin Pembiayaan Murabahah Terhadap Laba Perusahaan pada PT. Bank Muamalat Indonesia*

Produk pembiayaan berdasarkan bagi hasil dengan pola kemitraan atau kerjasama dioperasionalkan dengan pola *musyarakah* dan *mudharabah*. Dalam penelitian ini, peneliti lebih fokus kepada pola pembiayaan *musyarakah* pada PT. Bank Muamalat Indonesia. Pembiayaan *musyarakah* pada prinsipnya adalah akad dari dua orang atau lebih untuk berserikat harta yang ditentukan oleh keduanya dengan maksud mendapat keuntungan. Perbankan syariah memperoleh pendapatan dari beberapa sumber, termasuk juga pendapatan dari pembiayaan *murabahah* yang merupakan bentuk penyaluran dana yang secara prinsip berlandaskan perjanjian jual beli. Keuntungan (laba) perusahaan diperoleh, salah satunya dipengaruhi oleh pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dan *margin* pembiayaan *murabahah*. Apabila pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dan *margin* pembiayaan *murabahah* naik, maka laba perusahaan pun akan ikut naik, begitupun sebaliknya. Akan tetapi, berbanding terbalik dalam kenyataannya pada PT. Bank Muamalat Indonesia periode 2014-2017 ada beberapa triwulan yang menunjukkan ketika pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* naik tetapi laba perusahaan menurun dan ketika *margin* pembiayaan *murabahah* turun tetapi laba perusahaan naik dan begitupun sebaliknya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* terhadap laba perusahaan pada PT. Bank Muamalat Indonesia, untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *margin* pembiayaan *murabahah* terhadap terhadap laba perusahaan pada PT. Bank Muamalat Indonesia, dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dan *margin* pembiayaan *murabahah* terhadap laba perusahaan pada PT. Bank Muamalat Indonesia.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif yang dianalisis secara parsial dan simultan yaitu dengan menggunakan analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, koefisien determinasi (K_d), pengujian signifikansi koefisien korelasi (uji t dan uji F) yang didukung dengan menggunakan *SPSS for Windows Versi 23.0*.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa uji statistik pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* terhadap laba perusahaan menunjukkan hasil koefisien determinasi sebesar 0,6%, uji statistik *margin* pembiayaan *murabahah* terhadap laba perusahaan menunjukkan hasil koefisien determinasi sebesar 1,4%, uji statistik antara pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dan *margin* pembiayaan *murabahah* terhadap laba perusahaan menunjukkan hasil koefisien determinasi sebesar 5,4% sisanya 94,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dibahas dan diteliti dalam penelitian ini. Pengujian hipotesis menunjukkan hasil nilai $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($0,345 < 3,89$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak maka secara simultan pendapatan bagi hasil pembiayaan *musyarakah* dan *margin* pembiayaan *murabahah* berpengaruh positif tapi tidak signifikan terhadap laba perusahaan.

Kata Kunci: Pendapatan Bagi Hasil Pembiayaan *Musyarakah*, *Margin* Pembiayaan *Murabahah*, Laba Perusahaan.